



## POPULARES '92

DIA 19 DE DICIEMBRE DE 1992

21 Horas CENA - HOMENAJE

SALA WEEKEND  
LA UNION

23 Horas ENTREGA DE TITULOS

ACTUACION ESPECIAL  
DE JUAN PALACIOS

caja  Murcia

POPULARES '92

TERTULIA LITERARIA  
"MESA- CAFE"



El Presidente de "MESA-CAFE"  
D. Antonio Sanchez Perez con  
el Director General de la ONCE  
D. Miguel Duran en una tertulia,

## ONCE

Espléndida labor la de la Organización Nacional de Ciegos Españoles. Su plan social ha supuesto a nivel nacional un mejoramiento general, tanto en la actividad laboral de sus acogidos como en el despliegue de sus recientes instalaciones, aquellas por las que la nueva Agencia de La Unión viene a constituir todo un ejemplo a imitar. Añádase a tales logros la noble tarea que la ONCE desempeña a través de su Fundación en ayuda a un amplio sector de marginados.

Bien merece, pues, la Organización la consideración de que es objeto en esta ocasión mediante el nombramiento de "Popular de La Unión". Cuando sus biógrafos y panegiristas historien un día el buen hacer de esta prestigiosa entidad, no olvidarán sin duda la labor, a todas luces meritoria, de la ONCE en La Unión.



## EUGENIO FARACO

"De la Moncloa a La Unión" era el título elegido por Paco Icaro para entrevistar en la Prensa a Eugenio Faraco, "amigo personal-añade el gran escritor Unionense de - Felipe Gonzalez Alfonso Guerra y una lista interminable de dirigentes socialistas que acuden a su consulta dental". Personaje insólito, en Eugenio Faraco se rompen, afortunadamente, muchos esquemas inherentes a aquella socorrida filosofía unionense de la apatía, el conformismo y el "a mí, plin". Así, descansando en su apasionante eslogan "Soy un hombre de soluciones", Eugenio Faraco ha inventado la "Asociación Cultural Ciudad de La Unión", congregando bajo su batuta a medio millar de disciplinados asociados que, hombro con hombro, trabajan por la cultura de su pueblo. Entre los logros conseguidos, la magnífica procesión del Cristo de los Mineros, la destacada labor a favor del medio ambiente... De sus magias y secretos para vencer la tan cacareada indiferencia del unionense, hablen más tarde los nuevos proyectos en cartera.



## JOSE MANZANO

Por razones de cordialidad, de amor al pueblo, un unionense más. Vigente en la historia ciudadana, el binomio don José-La Unión. El cura Pepe. Un cuarto de siglo al frente de Nuestra Señora del Rosario, su "catedral", de la que don José se siente orgulloso. Su "hoja de servicios" nos acercará siempre al conocimiento de una entrega sin tasa a los demás, en la que destacan aquellas directrices renovadoras de las llamadas "comunidades", las catequesis infantiles, la convivencia familiar a través de las celebraciones de las parejas que vienen cumpliendo sus Bodas de Plata matrimoniales y tantas otras facetas más de un sacerdote por el que don José llega a hacer vigentes aquellos hermosos versos de Benzo Mestre, a Dios dedicados:

Tú me designaste para siempre  
Sacerdote de tu altar y de tu pueblo...



## FRANCISCO LIARTE MENDEZ

LiarTE nació para sorprender. Ahí está su currículum personal, su intensa vida de trabajo en la que, peldaño a peldaño, su envidiable capacidad de entrega a su vocación lo han ascendido a la cima del éxito. He aquí en sus manos, frente a las equívocas soluciones de las construcciones-colmenas, la apetecida fórmula de una arquitectura a la medida del hombre, lejana al riesgo de continuar convirtiendo a La Unión en un muestrario de viviendas sin gracia ni personalidad. Está claro que su entrega al trabajo bien realizado o hace acreedor con entera justicia al título de "Popular de La Unión".



## JUANA MARI BELCHI MARTINEZ

Bonita. Piropo al que, por entera justicia, puede añadir el lector cuantos le vengán en gana. Primera Dama de la Reina del Turismo de la Comunidad de Murcia, Juana Mari, fiel a su tiempo, "progre" de lujo, podría resultarnos enteramente válida, sin embargo, para su rol de musa con destino a cualquier evento de nuestra cultura tradicional, trovera o cantaoira, tanto monta. Para ella, piensa más de uno, que fue inventado aquel cantar que dice textualmente:

Cuando va andando,  
canela en rama  
va derramando.

Compruébelo el lector por sí mismo, contemplando el paso juvenil de Juana Mari, cruzando una calle o una pasarela, dando así todo un curso de gracia, simpatía, belleza en fin. ¿Hay quién dé más?



## AGUSTIN GARCIA

Muchos y buenos son los años que Agustín viene dedicando a la hostelería. Excelentes sus servicios a favor del público y encomiable la labor que le entronca a la antigua y siempre fascinante tradición tabernaria de La Unión, aquella que, adelantándose muchos años a la invención oficial del cóctel, un día se saca de la manga mixturas y combinaciones tan virtuosas y eficaces como la "láguena", el "carajillo" y el "reparo", vinos y licores ahuyentadores de los negros pensamientos que ajan y deslustran el ánimo. La "barra" como remedio infalible contra murrias y depresiones. Sépase que precisamente en el local que, en unión de su socio Gregorio, Agustín regenta su "Herrerías", pesa la tradición de otro bar entrañable en que fue inventado un día el llamado "periodismo de pizarra". Buen aval y mejores credenciales para este fascinante y siempre reconfortador planeta de la hostelería.